

**Apenas nos pusimos en dos pies y nos vimos en la sombra de la hoguera. Escuchamos la voz del desafío, siempre miramos el río, pensando en la otra ribera. Somos una especie en viaje... JORGE DEXLER Movimiento.**

Este equipaje que nos acompaña y nos invita a recorrer, en nuestras zonas ribereñas, de islas y albardones, de barrancas y arenas... este río marrón nacido en tierras brasileras y uniendo varios territorios llega a nuestras costas cargado de voces nativas, guaraníes, conquistadores españoles e inmigrantes europeos. Que conformaron al paisano, cuyas manifestaciones vividas son parte de nuestra realidad cotidiana. Pescamos el bagre, tomamos mate amargo y cantamos y bailamos, estas danzas vivaces y picarescas en donde nos encontramos como hermanos.

En la localidad de Cayastá, Pcia de Santa Fe, la Comuna de Cayastá desde el área de Cultura apoya y promulga el cuerpo de baile denominado Baila Cayastá integrado por CARLOS ESCOBEDO, MARÍA EUGENIA CARDOZO, ALFREDO GUIPPONI Y MARÍA VERÓNICA DEVIA desde el año 2011 participan de talleres, actos protocolares y festivales en la zona y región. Interpretando musicalmente están FRANCISCO BERLI, DANIEL YOSSEN, FERNANDO ANDERSSON, NORBERTO REIDEL, artistas locales autodidactas, que reproducirán el tema Vuelta el Dorado de un artista local ANIBAL YOSSEN que durante su extensa vida escribió y canto las vivencias costeras. Conformo un grupo musical llamado ANIBAL YOSSEN Y LOS GAUCHOS COSTEROS.